

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Plus loin que le bout de nos pensées, plus loin que tout ce qu'on pourrait appréhender. Après les tempêtes et les averses traversées, nous laissant comme séquelle la peur que le temps se ternisse à nouveau. Que demain ne soit qu'un mirage, une illusion, le fruit de notre imagination.

Plus loin que nos pires frayeurs, plus loin que nos handicaps, plus loin que nos préjugés, ce qui nous bloque et nous attache. Là se trouve la réussite. Mais pour y parvenir il faudra du courage. Alors que nombre de personnes défendent sans doute la thèse adverse. En vous disant qu'à force d'effort, de travail, de courir vers un idéal, on finit par s'essouffler et par se perdre soi-même. Je m'en vais vous en peindre un tout autre paysage. J'userai de ma voie, de mes mots, je crierai à pleins poumons la bravoure et le courage dont font preuve ces gens. Ceux à qui alors même que leur bateau fait naufrage, qui au beau milieu du brouillard après de nombreux échecs pour atteindre le rivage, continuent de dériver sans jamais rien lâcher. Ceux qui ont mal et qui ne cessent d'avancer. Ceux qui n'arrêtent pas de rêver. C'est ceux-là même qu'on devrait honorer car au moins eux, ils ont le mérite d'essayer et donc de se dépasser. Alors vas plus loin malgré l'adversité et montre au monde ce que tu es en mesure de lui apporter.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Amis, camarades, élèves de cet établissement, aujourd'hui, je vous appelle à regarder plus loin, à rêver plus grand, à chercher au plus profond de vous les moyens d'atteindre l'inatteignable.

Nous sommes chacun les gardiens de notre destin.

Regardons plus loin que les limites que l'on se fixe. C'est à travers ces limites que l'innovation et le progrès trouvent leurs racines.

Plus loin, c'est là où se trouve l'opportunité, le pouvoir de briser les chaînes (de la stagnation), le pouvoir de repousser les frontières de l'ignorance et réaliser des exploits que ni vous, ni personnes n'aurait cru possible.

Regardons plus loin que nos différences. Et embrassons la diversité pour enrichir nos vies et bâtir les ponts vers un avenir plus inclusif et harmonieux.

Regardons plus loin, car c'est là où se trouve l'espoir. Celui d'un monde meilleur pour les générations futures, en préservant notre planète et en œuvrant pour la justice sociale.

Regardons plus loin que les obstacles qui se dresseront devant nous. Chaque défi est une occasion de grandir, d'apprendre et de nous fortifier.

Amis, camarades et élèves de cet établissement, aujourd'hui je vous invite à aller plus loin, à ne jamais abandonner, à continuer de rêver et de bâtir ce monde, qui, je l'espère ira loin, plus loin que vous l'imaginez, plus loin que d'autres avant nous l'ont imaginé, plus loin et tellement loin que nos successeurs ne sauront plus d'où est venue notre combativité, nos convictions, nos rêves.

Car c'est ensemble qu'on va plus loin.

Car c'est ensemble qu'on réalise l'impossible.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Audacieux, audacieuses,

Aventuriers, aventurières de l'âme humaine,

Aujourd'hui, je vous parle du thème qui transcende les horizons, qui défie les étoiles, qui pousse l'humanité à atteindre des sommets jusqu'alors inexplorés et qui nous conduit sûrement à notre perte : le thème du « Plus loin ».

Si « plus loin » n'est pas simplement un endroit sur une carte, c'est aussi un état d'esprit, une quête perpétuelle d'excellence.

C'est l'impulsion qui nous pousse à dépasser les limites, à défier les conventions et à surmonter nos propres peurs et doutes.

Si « plus loin », c'est aussi l'appel à l'action. C'est l'engagement envers un monde meilleur, envers un avenir où la justice et l'égalité régneront, où la compassion et l'empathie guideront nos pas, c'est l'obligation morale d'amener notre société vers des sommets d'harmonie, de compréhension et de progrès.

« Plus loin » est aussi une chimère, une doctrine, une utopie qui pousse les individus à se hisser vers le parfait. C'est un désir excessif qui contraint à aller plus loin. A l'image d'un enfant qui en veut encore plus, toujours plus. Ne nous perdons pas dans des idéologies, croyances inutiles. Cherchons à aller plus loin pour la paix, l'équité, pour la félicité infinie.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

« Plus loin » : c'est là où se dessinent les horizons inexplorés, là où les rêves prennent leur envol. C'est là que se cachent les opportunités que l'on n'ose à peine imaginer. Osez aller plus loin, défiez les limites, et vous découvrirez un monde d'opportunités qui vous attend.

« Plus loin » ça nous pousse à aller plus loin, ou ne jamais nous contentez de moins que ce que nous sommes capables d'accomplir. « Allons de l'avant, cers l'infini et au-delà. » Osons aller plus loin, repoussons les limites qui nous entravent et embrassons l'inconnu avec courage et détermination.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Plus loin, est-ce une destination ? Une distance ?

De Paris à Moscou, en passant par Rome et Los Angeles, rien n'est plus loin que toi. Plus moi, vaut nous, des pronoms impossibles à lier, même de près. Possible de lier l'impossible, dans un futur proche ou lointain. Tisser des liens d'amour, par des gestes, des pensées, incalculables. Avec toutes les divergences faisables, elle me ramène sans cesse vers les étoiles. Dans le ciel de minuit, sur cette terre tournoyante, écoutes les histoires. Les enfants sont endormis, les lumières sont éteintes, quand d'autres s'allument. A la vue de la lumière, les ténèbres se sont enfuies, plus loin. Dans l'avenue de la ville, les habitants sont divisés. Avec de nombreuses excuses pour s'éloigner, mais sonnent faux. Et si nous allions plus loin dans les pensées, cela est dû aux différences ? Celle qui nous rapproche ? Ou qui fait notre force ? Sur le physique ou le mental ? C'est ce qui nous retient. Avec comme objectif d'aller plus loin, avec chacun ici. Plus loin sur cette terre, nous sommes si éloignés et pourtant si proches. Mais plus loin se conjugue selon les personnes, le temps, les passions. Car peu importe le monde, plus loin est la destination à atteindre pour réinventer demain et les prochains

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Plus loin, toujours plus loin, encore plus loin. Mais où, où se situe ce plus loin ? Que signifie ce plus loin ? L'univers, l'espace, la terre, notre pays, notre île, notre maison ? Le mot plus loin nous évoque à chacun à la fois tant de choses mais en même temps si peu. Nous pouvons rêver de ce loin. Qui ne signifie rien. Mais alors loin, loin de tout mais aussi à la fois près de tout. Que ce soit amis, famille, argent, distraction, sensation. Mais aussi loin, très loin comme si cet espace n'était pas comblé, comme si un fossé s'était creusé. Comme si le néant nous sépare. Je me sens si loin, mais si près. Mais pourquoi j'ai l'impression d'être la seule à le ressentir ce fossé ? Mais alors expliquez-moi pourquoi que ce soit à 16758 km ou bien à 2 km, je ne ressens aucune différence ? Que ce soit 10 galaxies qui nous séparent ou 2 villes, je n'y vois pas de problème. Pourquoi, qu'on ne soit pas dans le même pays ou qu'on soit dans la même ville, pour moi, cela ne change rien. En fait ce loin, ce plus loin ne change rien. J'ai compris grâce à ce loin. Que oui, on peut être loin, très loin mais à côté. Ou bien près mais être loin, toujours plus loin. Alors comme on dit « loin des yeux près du cœur ». Je comprends ce loin, ce que l'on peut voir et y comprendre. Quand nous disions « plus loin ».

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Aujourd'hui, je me tiens devant vous afin de parler d'un sujet qui traverse les limites de l'horizon, qui nous pousse à défier les attentes, à repousser les frontières et à nous élever au-delà des sommets atteints. C'est le concept de « plus loin ».

Nous sommes ici en tant qu'êtres humains, non pas pour nous contenter de ce statut, mais bien pour avancer, pour évoluer, pour aller toujours plus loin. Regardez ces avancées de l'humanité, ces découvertes scientifiques, ces innovations technologiques, ces œuvres d'art qui capturent l'essence même de l'âme humaine. Tout cela a été rendu possible car certains d'entre nous ont choisi de regarder au-delà de l'horizon, de voir ce que l'on pourrait changer au lieu de se contenter de ce que l'on a.

Mais le concept de « plus loin » ne se limite pas à la science et à la technologie. Il s'étend à tous les aspects de notre vie. Dans nos relations, osons aller plus loin que de simples politesses et creusons pour trouver la véritable connexion humaine. Dans nos carrières, ne nous contentons pas des tâches quotidiennes, mais aspirons à l'innovation, à la création. Dans nos rêves, poursuivons des horizons, des ambitions audacieuses, des objectifs qui défient la banalité.

Alors je vous encourage à regarder au-delà de l'horizon, à vous élever au-dessus des limites de votre imagination. Allez plus loin dans vos rêves, dans vos efforts et dans vos aspirations.

Merci.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Citoyens, citoyennes, aujourd'hui nous nous mobilisons pour parler d'un thème qui transcende les limites de notre quotidien, un thème qui nous appelle à aller plus loin, à repousser les frontières de nos aspirations, à défier l'ordinaire pour atteindre l'extraordinaire.

Lorsque nous regardons en arrière, nous pouvons voir tout le chemin que nous avons parcouru en tant que société. Mais cela ne doit pas nous satisfaire. Nous devons toujours nous demander : comment pouvons-nous aller plus loin ? Aller plus loin, c'est refuser la stagnation. C'est chercher constamment à nous améliorer, à élargir nos horizons, à repousser nos limites. Aller plus loin, c'est aussi avoir une vision. C'est avoir un rêve, un objectif qui nous pousse à persévérer, même lorsque les obstacles semblent insurmontables. C'est croire en l'avenir et travailler sans relâche pour le façonner selon nos aspirations. Mais aller plus loin ne signifie pas seulement penser à soi. C'est aussi penser à notre planète, à notre société, à nos prochains. C'est s'engager à créer un monde meilleur pour tous, à préserver notre environnement, à tendre la main à ceux qui ont besoin d'aide. Alors, mes chers concitoyens, je vous exhorte à vous lever et à aller plus loin. Ne vous contentez pas de l'ordinaire, aspirez à l'extraordinaire. Soyez des visionnaires, des innovateurs, des défenseurs du bien commun.

Ensemble, nous pouvons repousser les limites de ce qui est possible. Ensemble nous pouvons bâtir un avenir plus prometteur pour les générations futures. Alors que chaque action que nous entreprenons, chaque choix que nous faisons, nous rapproche un peu plus de cet idéal, car c'est en allant plus loin que nous laisserons notre empreinte dans l'histoire.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Comme un vieil adage qui résonne dans le cœur du monde, diffusant ses impulsions tout autour de lui, intemporel et insaisissable.

Plus loin, c'est ce que sifflent les oiseaux qui fendent l'air, ce que hurle le loup à la pleine lune, clamant sa liberté au ciel étoilé. C'est ce vent de progrès qui souffle sur nos vies rythmées par le cycle infernal de la production, entraîné par les engrenages rouillés du capitalisme. Plus loin, toujours plus loin, chuchotent les rouages du vieux monde qui produisent à la chaîne surconsommation, pollution et compétition.

Ce chant de liberté, nous l'avons transformé en cri de guerre, en conflits pour gagner toujours plus de richesses, toujours plus d'influence, pour étaler nos frontières toujours plus loin sur la ligne d'horizon.

Plus loin prie les migrants entassés sur des chaloupes et qui espèrent toucher cette terre salubre et terrible que l'on nomme Europe. Plus loin réclame l'espoir qui brûle dans leurs yeux, naviguant par-dessus les âmes englouties de leurs prédécesseurs. Plus loin rêvent les enfants, qui s'émerveillent du réel, brûlent de curiosité et plongent dans l'imagination et ses contrées illimitées. L'imagination, seule limite au progrès, qui se déroule sous nos pieds ou nous transporte sur un rayon de lune vers un pays sans frontière où tout devient possible.

Plus loin, sourit le professeur qui accroche des ailes dans le dos d'un enfant, le voyant s'envoler dans la brise du temps.

Plus loin, demande l'adolescent, à la recherche de lui-même ou en perpétuelle fuite en avant.

Plus loin, pensent les hommes qui espèrent encore que le meilleur est à venir, et que la nuit qui s'émousse face à l'aube dissipera peurs et doutes et leur donnera la force d'avancer.

Moins loin répond l'écho de ses pas qui sonnent le glas de la course contre la montre de son existence éphémère.

Plus loin c'est le bruit d'une étoile qui meurt, laissant dans son sillage des rêves qui illuminent la nuit.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Plus loin, c'est ce qui pousse l'humanité à aller au-delà de ses frontières, à dépasser ses limites, ses connaissances. Plus loin c'est la quête incessante de la découverte, de l'innovation, de l'aventure, c'est aller vers l'inexploré, l'inexploité. Aller plus loin, c'est s'engager à persévérer quand tout semble perdu, à continuer à apprendre quand on pense tout savoir, à se dépasser chaque jour et à ne pas se satisfaire de la médiocrité. Comme les explorateurs qui ont traversé les océans, les inventeurs qui ont créé de nouvelles technologies et les révolutionnaires qui ont lutté pour la justice et l'égalité, c'est grâce à ces gens que nous avançons sans cesse. Aller plus loin signifie d'accepter les défis qui se dressent devant nous et regarder au-delà de l'horizon. L'humanité a toujours progressé en repoussant les limites, en osant aller plus loin, que ça soit dans l'espace ou sur terre dans la quête d'atteindre l'inatteignable. Aller plus loin afin d'atteindre ses rêves et passions, aller plus loin pour se créer un meilleur avenir et ne jamais regretter d'avoir essayé. Aller plus loin, c'est aussi l'ouverture d'esprit, la compréhension des autres cultures et oser sortir de sa zone de confort.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Allez plus loin ! Toujours plus loin ! Mais aller plus loin, c'est quoi ?

Aller plus loin c'est se rendre compte qu'on peut avancer encore un peu plus loin, qu'on peut courir un peu plus longtemps, qu'on peut tenir encore un peu plus. Aller plus loin, c'est tout simplement prendre connaissance de ses limites et de les repousser. Mais comme Icare qui s'est brûlé les ailes en volant trop près du soleil, il est vrai qu'aller plus loin est bien, mais aller trop loin peut être risqué. On peut dépasser nos limites, mais à un certain degré qui reste tout de même acceptable. La limite est le degré extrême de quelque chose, c'est le seuil de ce qui est acceptable. Par exemple, le crime est à la limite de l'horreur. Cependant, mentalement aller plus loin est très positif, dépasser les limites de son imagination donne lieu à une possibilité infinie de créations diverses et variées. L'imagination est propre à un individu. Chaque individu exprime le dépassement de son imagination de manière différentes, par exemple dans la peinture, la sculpture, dans l'artisanat, dans l'écriture, etc...

On peut donc voir la différence de chaque individu par le fait d'aller plus loin. Si chaque personne ne se dépasse pas mentalement et physiquement, n'allait pas plus loin, nous, humains, serions tous pareils, dans une vie ennuyante sans progrès technique, dans une société monotone qui n'aurait pas changée au fil du temps. Nous serions restés un peuple primitif sans aucune évolution dans le temps.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Dans l'infini de l'univers, dans l'étendue sans limite du temps, il y a toujours cette pulsion qui nous pousse à aller plus loin. C'est une aspiration profonde, inscrite dans notre nature, un appel qui résonne au plus profond de notre être. Aller plus loin, c'est explorer l'inconnu, c'est briser les chaînes de la routine et chercher le mystère qui se cache au-delà de nos horizons. C'est l'audace de gravir des sommets encore inexplorés, de plonger dans des océans insondables, de percer les secrets de l'âme humaine. C'est aussi le désir de repousser nos propres limites, de transcender nos peurs et nos doutes, de nous élever au-dessus de nos propres attentes. C'est la quête incessante de l'excellence, la poursuite passionnée de nos rêves les plus fous. Mais aller plus loin ne se fait pas sans effort. Cela demande du travail, de la persévérance, de la résilience. Cela implique de surmonter les obstacles, de faire face aux échecs, de se relever après chaque chute. C'est un voyage parsemé de défis qui nous rendent plus forts, plus sages, plus vivants. Alors, que ce soit sur la route de la connaissance, de la découverte, ou sur le chemin de l'amour, de la compassion, de la compréhension, n'ayons pas peur d'aller plus loin. Là où l'aventure nous mène, là où nos rêves nous appellent, là où notre cœur nous guide, c'est là que nous trouverons notre véritable accomplissement. C'est là que se trouve la magie de la vie, dans la poursuite incessante d'expériences, dans le désir éternel d'explorer, d'apprendre, de grandir.

Allons plus loin, car le voyage est aussi important que la destination.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Aujourd'hui, je me tiens devant vous pour vous parler du thème « plus loin ». Ces deux mots évoquent un appel à l'aventure, à la découverte, à l'audace. Ils nous invitent à sortir de notre zone de confort, à repousser nos limites et à explorer de nouveaux horizons. « Plus loin », c'est l'appel de l'inconnu qui résonne en nous incitant à surmonter nos peurs et nos doutes pour atteindre des sommets insoupçonnés. C'est l'invitation à quitter le rivage familial pour voguer vers des terres encore inexplorées, à franchir les frontières qui nous enferment dans des schémas de pensée limités.

Chers amis, il est temps d'aller plus loin dans nos ambitions. Le monde qui nous entoure est vaste et regorge de merveilles à découvrir. Il nous appartient de nous émerveiller, de nous épanouir et de grandir en osant aller au-delà de ce qui est connu et confortable.

« Plus loin » nous demande de nous libérer des chaînes de la routine et de l'immobilisme. C'est en nous aventurant hors de notre zone de confort que nous trouvons notre véritable potentiel, nos talents cachés, nos forces insoupçonnées. C'est en faisant face aux défis et en surmontant les obstacles que nous développons notre résilience et notre force intérieure. En embrassant le thème « plus loin », nous devenons les acteurs du monde en perpétuelle évolution. Nous devenons les créateurs d'un avenir meilleur, d'une société plus juste et éclairée. Alors, ne soyons pas des spectateurs passifs de notre propre vie, mais des explorateurs passionnés, avides de rencontres, de découvertes et d'épanouissement.

En conclusion, je vous exhorte à embrasser le thème « plus loin » avec audace, courage et détermination. Osons nous aventurer au-delà des frontières de nos certitudes, de nos peurs et de notre confort. La route sera peut-être ardue, mais les récompenses qui nous attendent sur ce chemin inexploré en valent la peine. Alors ensemble, allons plus loin !

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Plus loin ? Pourquoi plus loin ? Le terme « plus loin » est assez vaste du fait que l'on peut l'utiliser dans de nombreux domaines mais aussi de différentes manières. On peut le prendre au sens propre et se dire que « plus loin » correspond à une distance. Plus loin pour peut-être s'isoler du monde et se concentrer sur soi-même. Mais si nous le prenons au sens figuré « plus loin » serait alors pour moi se surpasser. Si je vous dis « aller plus loin dans le sport », nous pensons directement que nous allons nous surpasser physiquement. Et si je dis « aller plus loin dans nos réflexions et nos pensées », ça voudrait dire que l'on va se surpasser mentalement mais aussi intellectuellement. Cependant, ne serait-il pas dangereux d'aller plus loin ? Maintenant, si je reprends l'exemple du sport, si nous allons plus loin jusqu'à se blesser et ne plus pouvoir pratiquer ? Ou encore si je reprends l'idée d'aller plus loin dans la réflexion et les pensées pour ensuite provoquer des conflits qui n'auraient pas lieu d'être serait-il toujours aussi bien d'aller plus loin ? Ici nous voyons alors que le terme « plus loin » peut être vu de différentes manières, positivement et négativement, et cela dépend des points de vue. Moi, personnellement, je préfère voir au-delà de ses capacités, ça montre une vraie implication et une réelle envie de réussir que ce soit dans n'importe quel domaine. Malgré qu'aller plus loin a parfois pour but d'arriver à des fins dangereuses, malveillantes, il ne faut pas s'arrêter à ça. Plus loin nous a permis de découvrir et faire de nombreuses choses et nous a forcément fait avancer. Alors pour cela il faut continuer d'aller plus loin et de se surpasser et ce dans n'importe quels domaines mais sans chercher à se faire du mal ou à faire mal à autrui.

La belle harangue 2023

Thème « Plus loin »

Harangue d'un élève de 1^{ère} HLP

Mesdames et Messieurs,

Aujourd'hui, je vous invite à réfléchir profondément sur le thème « plus loin ». « Plus loin » est bien plus qu'une simple expression, c'est une philosophie de vie, un état d'esprit qui nous pousse à dépasser nos limites, à repousser les frontières de l'impossible, et à explorer l'inconnu.

Lorsque nous choisissons d'aller « plus loin », nous embrassons le potentiel infini qui réside en chacun de nous. C'est le désir de nous élever au-dessus de nos craintes, de nos doutes, de nos incertitudes. C'est l'ambition de ne jamais se contenter du quotidien, mais plutôt de rechercher constamment l'amélioration, la croissance et l'innovation.

Pensez à toutes les grandes réalisations de l'histoire humaine. Chacune d'elles a été rendue possible par des individus et des groupes qui ont poussé « plus loin » les frontières du savoir, de la créativité et de la persévérance. Que ce soient les explorateurs qui ont bravé les océans pour découvrir de nouveaux mondes, les inventeurs qui ont repoussé les limites de la technologie, ou les leaders qui ont inspiré des mouvements de changement social, tous ont été animés par cette quête incessante d'aller « plus loin ».

Mais « plus loin » ne se limite pas à des exploits extraordinaires. C'est aussi une invitation à poursuivre nos rêves, à surmonter les obstacles qui se dressent sur notre chemin, et à persévérer même lorsque la route semble ardue. C'est un rappel que la vie est une aventure, et que chaque jour est une opportunité de grandir, d'apprendre, et de contribuer au monde qui nous entoure.

Alors, je vous encourage aujourd'hui à adopter cet état d'esprit de « plus loin ». Ne laissez pas la peur ou l'incertitude nous retenir. Cherchez toujours à aller au-delà de ce que vous connaissez, à explorer de nouveaux horizons, à repousser vos propres limites. Car c'est là que se trouve le véritable épanouissement, la découverte de soi, et la création d'un avenir meilleur pour vous-même et pour notre monde.

Ensemble, allons « plus loin » et construisons un avenir rempli de possibilités infinies. Merci.